

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat dan kesehatan serta kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul “Hubungan Keterampilan Proses Sains dan Keterampilan Metakognitif dengan Hasil Belajar Kimia Siswa pada Materi Titrasi Asam Basa di Kelas XI SMA”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, MS sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si, Ibu Dr. Ida, M.S, dan Bapak Dr. Asep Wahyu Nugraha, MS selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak . Ayi Darmana, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas XI SMAS Angkasa 1 Lanud Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ibu saya yang sangat saya kasihi Risma Sitompul, yang senantiasa mendidik, mendoakan serta sebagai sumber motivasi terbaik yang selalu mendukung saya baik dari segi tenaga, moril, maupun material selama menjalani perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga saya sampaikan kepada 4 saudara saya terkasih, Maria Siregar, Choky Siregar, Melky Siregar dan Juan Siregar yang senantiasa mendukung saya. Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada Keluarga besar Op. Hendra Siregar dan Keluarga besar Op. Eddy Sitompul yang selalu memberikan dukungan, semangat, motivasi, dukungan moril dan materil juga sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Terkhusus ucapan terimakasih saya sampaikan kepada sahabat Sahabat-sahabat terbaikku, yang selalu ada dalam suka dan duka (Kwekkwek), There Vanny Sihite, Santi Clara Sitorus, Rina Monalisa Purba, Relita Manalu, Shanta Noventya Ginting, Epi Kristina Simanullang, Suryani simorangkir, Rosdelita Pakpahan, Martin Simamora dan Rianto Sitanggang. Tak lupa ucapan hangat terima kasih juga saya sampaikan kepada keluarga besar Kimia Dik C 2015 yang banyak memberi kenangan berarti yang tak terlupakan bagi saya selama menjalani 4 tahun perkuliahan ini.

Ucapan terima kasih juga kepada Sahabat satu dosen pembimbing skripsi : Hardianto Lumbangaol, Ezra Yunita dan Sabdaira yang selalu memberikan motivasi dan selalu meluangkan waktunya untuk bekerja sama hingga terselesaikannya skripsi ini. Tak lupa ucapan terima kasih kepada teman-teman PPLT SMAS Medan Putri: Okta, Lastri, Gita, Anni, Heni, Kak Morina, Desmon, Hisar, Andri, yang selalu memberikan motivasi dan semangat dalam mengerjakan skripsi

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini.

Medan, Juni 2019

Penulis,

THE
Character Building
UNIVERSITY
Widia Arta Siregar